



# Podrían bajar 15 mil mdp a plan de gasto en el PJ

CLAUDIA GUERRERO  
Y MAYUMI SUZUKI

La Presidenta Claudia Sheinbaum reveló ayer que funcionarios del Órgano de Administración Judicial (OAJ) le informaron que habrá una reducción en el gasto de los juzgadores para 2026.

Luego de tres años de comunicación prácticamente nula entre el Consejo de la Judicatura Federal y la Presidencia, la Mandataria aseguró que los nuevos responsables del manejo administrativo le comunicaron sus planes en materia presupuestal.



EL PROYECTO

“Se comunicaron ayer, que van a hacer una revisión del presupuesto del Poder Judicial. Nosotros estimamos que, de lo que pidió la anterior Presidenta de la Corte (Norma Piña), a lo que realmente necesitan, se puede disminuir el presupuesto del Poder Judicial como en 15 mil millones de pesos”, dijo.

Aunque se trata de otros poderes, la titular del Ejecutivo insistió en que pedirá a los integrantes de la Comisión de Presupuesto de la Cámara de Diputados que realicen las modificaciones, para reasignar el gasto a deporte y cultura.



■ La Presidenta Sheinbaum, ayer en su conferencia matutina.

Especial

“Lo que le estamos pidiendo a la Comisión de Presupuesto es que sean distribuidos en deporte, en el INAH, una parte de cultura y otra parte de inversión pública”, señaló.

La Mandataria insistió en que el presupuesto del Poder Judicial fue diseñado por la antigua Corte, liderada por Norma Piña, quien solicitó un aumento del 17 por ciento.

“El presupuesto tenía un aumento exagerado”, afirmó.

Para el próximo año, el Poder Judicial planteó un gasto de 85 mil 960 millones de pesos, superiores a los 70 mil 983 que la Cámara le aprobó en 2025. En el caso de la Corte, mientras este año le fueron asignados 5 mil 208 millones de pesos, para 2026 se proyectaron 5 mil 869 millones.